

Freiherr-vom-Stein-Schule, Fulda

Freiherr-vom-Stein-Schule _ News & Termine _ News & Archiv _ News

01. Februar 2024 | von Heike Habersack

FRANZÖSISCHE LITERATUR LEBENDIG ERLEBEN - EINE BESONDERE AUTORENLESUNG AN DER FVSS

Nach dreijähriger Pause konnte die Fachschaft Französisch der FvSS wieder Jean-Philippe Devise aus dem Rheinland-Pfälzischen Spirkelbach für eine Autorenlesung an der Freiherr-vom-Stein-Schule gewinnen. Der französische Autor hat mehrere Werke veröffentlicht, u.A. eine zweisprachige Kurzgeschichtensammlung. Aus seinem Werk: *Un détour et autres histoires - ein Umweg und andere Geschichten* präsentierte Devise in 4 Sitzungen seine Kurzgeschichten angepasst an das entsprechende Leistungsniveau der Schülerinnen und Schüler.

Am Morgen begann die Lesung vor den Grundkursen 12 und 13 sowie dem LK 13 mit der Geschichte „Une question d'équité - eine Frage der Gerechtigkeit“, in der er die Liebesgeschichte von Agnès und Conrad lebendig darstellte und mit den Schülerinnen und Schülern das Verhalten seiner beiden Protagonisten diskutierte.

In der Lesung für die Französischkurse 10 und 11 ging es um ein türkisches Mädchen, „La petite Turque“, welche einen deutschen Freund hatte, aber von ihren Eltern mit einem Türken in der Türkei verheiratet werden sollte und am Ende der Geschichte dann schließlich mit Hilfe des Vaters ihres Freundes nach Frankreich vor der Zwangsverheiratung fliehen konnte.

Die Schülerinnen und Schüler der 8. und 9. Klasse konnten mit der in verschiedenen Stimmfarben vorgetragenen Geschichte „Integration“ Vorurteile gegenüber verschiedener Nationalitäten in einer Wohnsiedlung hören und sich damit in der Diskussion mit Devise auseinandersetzen. Sie fanden es - ebenso wie die älteren Schülerinnen und Schüler toll, mit in die Lesung einbezogen zu werden und die Vorträge unterhaltsam und witzig.

Insbesondere die Tatsache, dass die Schülerinnen und Schüler einen „waschechten“ Franzosen gut verstehen konnten, trägt zur Motivation im Französischunterricht bei, so resümierte Fachsprecherin Heike Habersack den gelungenen Vormittag.

